

FSCCL CYCLOTOURISTEN KOMMISSION

BERICHT: 06 vom 23. 09. 2024

Beginn der Sitzung: 19h30

Ende der Sitzung: 21h30

Anwesend: Wagner Ed, Timmermans Henri, Baus Nicole, Steichen Raymond, Schroeder Lex

Schroeder Jean-Marie

Salzinger Florian

Entschuldigt: Graçin Etienne

Punkt1:

Der Bericht der Sitzung vom 15. 07. 2024 wird angenommen.

Punkt2:

Genehmigung nachverzeichneter Veranstaltungen:

27- 28. 07. 2024

LG Belvaux

Rallye

Delegierte: Mme Baus Nicole

Teilnehmer: 58

11.08. 2024

VC Diekirch

Randonnée Jempy Schmitz

Delegierte: Wagner Ed, Baus Nicole

Total: 88 Lizenzierte

172 Nichtlizenzierte

Insgesamt 531 Teilnehmer

18. 08. 2024

HIR Schuttrange

Randonnée Jean Majerus

Delegierter: Schroeder Lex

Teilnehmer: 27 Lizenzierte

69 Nichtlizenzierte

1 Ausländer

Total: 97 Teilnehmer

25. 08. 2024

UC Pétange

Randonnée Bim Diederich

Delegierter: Schroeder Lex

Teilnehmer: 90 Lizenzierte

41 Nichtlizenzierte

1 Ausländer

Total: 132

31. 08- 01. 09. 2024

VU Esch

Rallye

Delegierter: Schroeder Lex

Teilnehmer: 95

01.09. 2024 **ACC Contern** **Randonnée Charly Gaul**

Delegierte: Timmermans Henri, Steichen Raymond

Teilnehmer: 40 Lizenzierte 223 Nichtlizenzierte 815 Ausländer

Total: 1078 Teilnehmer

07- 08. 09. 2024 **UC Pétange** **Rallye Pierre Weis**

Delegierter: Graçin Etienne

Teilnehmer:79

14- 15. 09. 2024 **HIR Rumelange** **Rallye**

Delegierte: Mme Baus Nicole

Teilnehmer: 56

15. 09. 2024 **Postcycling** **Randonnée de mobilité**

Delegierter: Steichen Raymond

Teilnehmer: 26 Lizenzierte 220 Nichtlizenzierte 32 Ausländer

Total: 278 Teilnehmer

21. 09. 2024 **LG Bertrange** **Randonnée Memorial Lull Gillen**

Delegierter: Wagner Ed

Teilnehmer: 44 Lizenzierte 109 Nichtlizenzierte 1 Ausländer

Total: 159 Teilnehmer

Punkt3:

Vorstellung durch Herrn Salzinger Florian der neuen App **Letz Trail** zur zukünftigen Verwaltung der gefahrenen Kilometer der Cyclotouristen

Als Pilotprojekt konnte bei 4 Fahrten „ Randonnée (Jempy Schmitz, Jean Majerus, Bim Diederich und Memorial Lull Gillen“) bei dieser App die gefahrenen km registriert werden.

Es haben ungefähr 30 Cyclos von dieser App gebraucht gemacht.

Dieses muss jetzt noch ausgewertet werden

Um die Dauerfahrten zu registrieren können die Vereine die Strecken über Geoportail oder Kommot ihre Strecken an die FSCL weiterleiten.

Eine genaue Anweisung dieses durchzuführen werden die FSCL vereine schriftlich hierüber informiert.

Wenn das klappen sollte könnte dieses schon in der Saison 2025 angewendet werden. Paralell kann aber immer noch auf die alte Version mit den Karten zurückgegriffen werden.

Die nächste Sitzung des CSL findet am 16 Dezember statt.

Timmermans Henri Sekretär CSL

